



Le Saint-Siège

VOYAGE APOSTOLIQUE À PARIS, À L'OCCASION DE LA
XII JOURNÉE MONDIALE DE LA JEUNESSE
(21-24 AOÛT 1997)

***SALUT DU PAPE JEAN-PAUL II
DU BALCON DE LA NONCIATURE APOSTOLIQUE***

Dimanche 24 août 1997

Malheureusement, je dois quitter Paris, après avoir vécu ici une splendide Journée de la Jeunesse. Mais une petite consolation reste, cette consolation c'est que je retourne à Rome pour la Journée de saint Louis, saint Louis des Français.

Alors la France m'accompagne aussi à Rome. Au nom de ce grand saint, saint Louis, roi des français, je voudrais remercier tous ceux qui ont collaboré à la préparation de cette Journée Mondiale de la Jeunesse.

Je suis très reconnaissant, et je vous souhaite une bonne continuation. Ici, à Paris, en France. A Rome, on va faire le possible.